

DREAMS IN FRAGMENTS

Gegründet Anfang 2017 fand diese Band der motivierten Schweizer schon bald ihren ganz eigenen Stil: Melodic Dark Metal. DREAMS IN FRAGMENTS sind eine überaus tiefsinnige Künstlervereinigung, der man das gesunde Streben nach seriöser Musik durchgehend anhört. Der ebenso fantasie- wie gefühlvolle Vierer, bestehend aus Lead-Vokalistin Seraina Schöpfer, Gitarrist Chris Geissmann, Bassist Jan Thomas und Drummer Roger Häfliger, stammt aus Wangen bei Olten im Niemandsland zwischen Basel, Bern und Zürich.

Im Juni 2019 präsentierten DREAMS IN FRAGMENTS der Welt der schweren und sehnsüchtigen Klänge ihr Debütalbum «Reflections of a Nightmare» (Rockshots Records). Serainas völlig naturbelassene, wohlthuend ungekünstelte Stimme, co-agierte auf «Reflections of a Nightmare» in ausbalancierter Weise mit Chris' biestigem Knurren. Mit dieser Art der Darbietung positionieren sich DREAMS IN FRAGMENTS zwar solide in diesem Genre, heben sich aber durch die Vereinigung von harten Gitarrenriffs und traumhaften Orchestrierungen gleichzeitig hörbar von ausgetretenen Pfaden ab.

Nach zahlreichen Auftritten in der Schweiz sowie im Ausland, anlässlich welcher sich DREAMS IN FRAGMENTS eine stetig wachsende Fangemeinde erspielen konnte, erscheint im Frühjahr 2021 das Zweitwerk «When Echoes Fade» (Boersma Records). Das neue Album besticht durch spannendes Songwriting: schnelle Tracks wechseln sich mit verträumten Kompositionen ab, Orchesterinstrumente vermischen sich mit Elektro-Elementen. Stilistisch rücken die Songs hin zu symphonischeren Klangwelten mit hoher Intensität, bleiben aber dennoch leicht und verspielt und tragen den erhabenen Gesang von Seraina. Chris steuert diesmal mehr Klargesang bei, ohne dabei seine Growls zu vernachlässigen. Die Handschrift von DREAMS IN FRAGMENTS ist jederzeit unverkennbar.

Markus Eck (Metalmessager) / Dreams in Fragments

DREAMS IN FRAGMENTS

Founded in early 2017, this ambitious group from Switzerland has developed its very own style: Melodic Dark Metal. DREAMS IN FRAGMENTS' profound work showcases the band's endeavour to compose and perform exigent music. The equally imaginative as soulful foursome, consisting of lead vocalist Seraina Schöpfer, guitarist Chris Geissmann, bassist Jan Thomas and drummer Roger Häfliger, hails from Wangen near Olten, located centrally between Basel, Bern and Zurich.

In June 2019, DREAMS IN FRAGMENTS released the critically acclaimed debut album "Reflections of a Nightmare" (Rockshots Records) into the world of heavy and emotional sounds. Seraina's natural, pleasantly unaffected voice conjoins with Chris' rampant growls on "Reflections of a Nightmare". With this kind of performance, DREAMS IN FRAGMENTS position themselves centrally in the genre competition whilst setting themselves apart by means of the combination of hard guitar riffs and dreamlike orchestrations.

After numerous gigs in Switzerland and abroad, during which DREAMS IN FRAGMENTS earned themselves an ever-growing fan following, the second album "When Echoes Fade" (Boersma Records) is going to be released in spring 2021. This second oeuvre proves captivating thanks to its exciting songwriting: fast tracks alternate with dreamy compositions, orchestral instruments merge with electro sounds. Stylistically, the songs tend towards more symphonic soundscapes with high intensity whilst remaining light and playful in supporting Seraina's leading vocals. Chris contributes more clear vocals without neglecting his growls. The undeniable trademark sound of DREAMS IN FRAGMENTS is at the forefront throughout.

Markus Eck (Metalmessager) / Dreams in Fragments